

Jahresbericht 2009

Die GV 2008, wie fast immer volles Haus, mit gutem Essen und angeregten Fragen.

Angefangen haben wir das Jahr mit einer Betriebsbesichtigung auf dem Flughafen Birrfeld, toll was da herumsteht und auch fliegen kann. Ein gut organisierter Rundgang durch alle Hangars und Gebäude wurden mit einem Nachtessen im Restaurant abgerundet, danke André für die Organisation.

Der Oberförster von Baden, Fritz hat organisiert, Herr Schoop hat 30 Interessierte H+Hler den Badener Wald (Urwald) etwas näher gebracht und kompetent Auskunft gegeben. Zum Abschluss wurde in der Täfere Dättwil noch lange über das Gesehene gesprochen.

Am Familien Grillplausch gab es feine Würste und andere Leckereien, dieser Anlass wir von den H+H Familien rege genutzt. In Bern stand als nächstes ein Altstadtbummel organisiert von Evelyne an, unter kundiger Führung konnte unsere Sehenswerte Hauptstadt besichtigt werden.

Um unseren fleissigen Helfern einmal eine Abwechslung zu bieten hat der Vorstand einen Kegelabend mit Nachtessen organisiert.

Ende Oktober findet jedes Jahr das Vorständeschissen statt, der Gewinn dieses Anlasses kommt immer einem guten Zweck zugute, darum versuchen wir als Vorstand daran teilzunehmen. Zusätzlich lernen sich die verschiedenen Vereinsvorstände besser kennen.

Dreiklang, Aare Jura Rhein ein spannendes Thema das bei den Jägerhuusgesprächen ausgesucht wurde zeigte auf wie mit Naturpärken ein sanfter Tourismus geführt werden kann.

Leider haben nur zehn Personen an der Führung in der Firma Erdgas Ostschweiz teilgenommen, spannend wie das Erdgas importiert und verteilt wird.

Die Wahl des Standortes für die Waldweihnacht war anscheinend die richtige, mit mindestens 50 H+Hlern die einen schönen Abend verbracht haben.

Das Anstossen auf dem Hertenstein auf das neue Jahr mit über 80 H+Hler wie immer ein schöner Anlass.

Spechte haben im Jägerhuus zu den Herbstgesprächen angeklopft, Fritz hat mit Dieter Marty einen wahren Kenner engagiert um unseren Zuhörern die Vogelwelt näher zu bringen.

Nordfisch, ein Fischladen in Killwangen hat uns die Türen geöffnet, Herr Armbruster hat uns das ganze Handwerk mit anschliessendem Probeessen der Fischverarbeitung gezeigt.

Zum Schluss ein herzliches Dankeschön für das Vertrauen gegenüber dem Vorstand. Allen Helfern und dem Vorstandsteam ein riesiger Applaus für ihr Wirken.